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Ata nº 04/2022. Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às nove 1 

horas e quarenta e cinco minutos, foi realizada a reunião ordinária do Conselho 2 

Municipal de Defesa do Meio Ambiente, em conjunto com o Conselho Municipal de 3 

Proteção e Bem-Estar animal, na sala de reuniões do Conselho da Comunidade, tendo 4 

como pauta: Posse dos conselheiros do CMPBEA, e eleição da Mesa Diretora. A 5 

presidente Carla Mosele abriu a reunião após a verificação de quórum do COMDEMA, 6 

lembrando que todos receberam a pauta por e-mail e pelo WhatsApp. Após, pergunta 7 

se todos aprovam a pauta: Posse do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar 8 

Animal, e eleição da Mesa Diretora; explica que será suprimido o item de assuntos 9 

gerais, devido ao tempo reduzido da reunião; todos aprovam a pauta. Após, Carla Spak 10 

faz a chamada dos conselheiros do CMPBEA, que deveria ter mais de cinquenta por 11 

cento dos representantes, para poder empossar o Conselho, e em seguida, eleger a 12 

Mesa Diretora. Carla comunica que a Mariana está gravando a reunião, e conta que há 13 

algum tempo existe uma luta do Conselho de Saúde e do Conselho de Meio Ambiente, 14 

para que tenha uma aparelhagem na Casa dos Conselhos, para gravar todas as reuniões. 15 

Informa que no dia anterior, graças a equipe da Secretaria de Saúde, ela recebeu um 16 

telefonema da prefeitura, comunicando que passou uma licitação para compra do 17 

material, como mesa de som, microfones; diz que os conselheiros poderão acessar os 18 

áudios quando precisarem. Carla explica que todos os Conselhos poderão usar esse 19 

recurso nas reuniões, e que considera uma vitória.  Em seguida, Carla agradece os 20 

representantes da Campo Real, contando que eles vão amparar a causa animal, 21 

financiando 30 castrações por mês. Agradece o auxílio e diz acreditar que outras 22 

entidades também ajudarão o Conselho, que está só começando, e já tem muita gente 23 

ajudando. Eleusa diz que faz dezoito anos que está nessa luta, e todos aplaudem. Após, 24 

Carla Spak começa a chamada dos Conselheiros do CMPBEA (quando foi citada a SEAB, 25 

foi discutido sobre a representatividade), verificando ser suficiente o quórum, tanto do 26 

COMDEMA, quanto do CMPBEA. Carla explica que já foi dado a posse no dia da 27 

Conferência, e que no momento, é firmada essa posse, e eles efetivamente são 28 

conselheiros do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal. Pergunta se algum 29 

conselheiro do COMDEMA quer falar alguma coisa com relação aos representantes, e 30 

Magda pede para fazer uma observação, fala da Lei nº 4935, explicando que a partir 31 

daquele momento, a lei estava realmente regulamentada, com a criação do Conselho, e 32 

posse dos conselheiros, lembrando que os conselheiros poderão colocar em prática 33 

tudo o que a lei municipal traz de ações, condicionantes e possibilidades para a causa 34 

animal do Município de Irati. Carla fala que baseados nessa lei, foi feito o Regimento 35 

Interno do CMPBEA, e que na reunião que será marcada nesse mesmo dia, o Conselho 36 

poderá estudar esse regimento, e mudar o que achar necessário, para depois fazer a 37 

assinatura e registro.  Reforça que é a lei que dá o respaldo para eles assumirem o 38 

Conselho, e que o processo começou no COMDEMA; explica que os representantes da 39 
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comissão da Conferência, que estão presentes, podem assumir os trabalhos,  para eleger 40 

a Mesa Diretora, que é composta por: Presidente, Vice-presidente, Primeiro Secretário 41 

e Segundo Secretário. Carla esclarece que só tem direito a voto, quem é do Conselho de 42 

Proteção Animal, e o COMDEMA só irá conduzir os trabalhos. Pergunta se alguém tem 43 

interesse em ser presidente, e Fabiana de Godoy Rocha se manifesta, recebendo 44 

aplausos, e sendo a única candidata, passou-se à eleição do Vice-presidente; Vinícius se 45 

manifesta, Carla e Magda verificam que a candidatura do Vinícius não pode ser 46 

efetivada, porque ele pertence ao Poder Público, e em seguida, Viviane Colaço Panko se 47 

candidata. Como foi a única a se manifestar, passou-se à eleição do primeiro secretário. 48 

Mas antes, explica que o Regimento Interno do CMPBEA contempla a contratação de 49 

uma secretária executiva. Fala da importância em contratar uma Secretária Executiva, 50 

que auxiliará a presidente em tudo o que diz respeito ao Conselho. Após, em 51 

continuidade, Carla pergunta quem tem interesse em ser o primeiro secretário, e 52 

informa ao Vinícius que ele pode candidatar-se, o qual aceita; para segundo secretário, 53 

Magda sugere o nome do Leonardo, que informa ser suplente; também é indicado o 54 

nome da Daniele, que explica que se tiver outra pessoa interessada, ele agradece, 55 

porque não consegue assumir mais essa responsabilidade. Surge a indicação do nome 56 

do Ângelo, que reitera as palavras da Daniele, recusando a vaga. Carla pergunta aos 57 

conselheiros se alguém mais pode fazer indicação, e todos indicam ela mesma, que 58 

explica que também tem muitas responsabilidades, mas aceita, e é aplaudida. Coloca o 59 

COMDEMA à disposição para ajudar, cita o Leandro e a Jussara, que sempre a auxiliaram, 60 

e diz que o CMPBEA estará muito bem amparado. Após, pergunta se todos estão de 61 

acordo com a escolha da Mesa Diretora, e todos aprovam. Em seguida, agradece a 62 

presença da Promotora Doutora Gabriela Cunha Melos Prado, que acompanha a 63 

caminhada desse Conselho desde o começo. Após, Carla questiona se todos já sabem 64 

quem foi indicado para ser o Secretário de Proteção Animal, e alguns dizem saber que é 65 

o Veterinário Wagner. Carla pergunta quais são os dias em que não tem reunião na Casa 66 

dos Conselhos; Sueli sugere ver com os conselheiros, o melhor horário, e Carla sugere 67 

marcar uma primeira reunião, e depois definir o melhor dia para as próximas reuniões.  68 

Fabiana concorda que é melhor agendar uma reunião, para ver com todos, qual o 69 

melhor dia e horário, para que fique bom para todos. Após, Carla explica que conforme 70 

o Regimento Interno, nas reuniões ordinárias, precisa ter no mínimo oito conselheiros, 71 

e nas extraordinárias, que podem ser convocadas em até setenta e duas horas antes, é 72 

necessário ter um terço dos conselheiros. Em seguida, Carla pergunta qual dia vão 73 

escolher para a reunião, e Fabiana questiona os conselheiros, se concordam em marcar 74 

a primeira reunião para o dia 09 de maio, de manhã. Informa que vai criar um grupo de 75 

WhatsApp com todos, e verificar a data, informando que será na Casa dos Conselhos. 76 

Carla informa que a Fabiana vai encaminhar no grupo o Regimento Interno, e quem 77 

precisar, pode ir imprimir na Casa dos Conselhos. Solicita que todos estudem o 78 
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regimento, escrevam suas sugestões, e apresentem na reunião. Em seguida, entrega os 79 

documentos para a Fabiana, dizendo que nesse momento ela se torna a presidente do 80 

Conselho; todos aplaudem, e Carla cede a palavra à Fabiana, para que ela encerre a 81 

reunião. Fabiana agradece a confiança de todos, dizendo que quem a conhece sabe da 82 

sua luta; cita a Andrea, a Eleusa, a Bernadete, e a Doutora Valéria, que são mulheres 83 

inspiradoras, que a motivam a continuar na luta, dizendo que conhece a história de cada 84 

uma, e é por elas que está ali também. Diz que aprendeu a ser democrática em tudo, 85 

agradece novamente, e avisa que vai fazer o grupo de WhatsApp, para marcar a reunião 86 

o mais rápido possível, para definir o Regimento Interno e o calendário de reuniões. 87 

Agradece ao COMDEMA, em especial à Carla e à Magda, e a todos os demais 88 

conselheiros; agradece novamente a Magda, por ter auxiliado em um caso difícil; fala 89 

que é preciso usar de inteligência, diálogo e união. Fala em sentar e conversar com o 90 

secretário, e pede para todos se apresentarem. Após as apresentações, a presidente 91 

Fabiana fala da educação que recebeu, cita os pais, e cita o Colégio São Vicente, local 92 

onde conquistou a sua caminhada; que é uma instituição que foi pública, e agora não é 93 

mais, mas que não deixa apagar a história, e trabalha pela manutenção da história.  Fala 94 

que se as crianças forem educadas desde cedo, não será necessário realizar essas ações 95 

no futuro. Em seguida, Carla agradece a todos, principalmente os representantes do 96 

COMDEMA, que sempre estão trabalhando junto a ela, pelo Conselho. Cede a palavra 97 

ao Secretário de Segurança Pública, Edson Luiz Elias, que começa a falar sobre a 98 

reabertura da Casa da Cultura, informando que será o encerramento do Alfredo Van der 99 

Neut como secretário, depois passa a palavra para o Leonardo Barroso, que convida   a 100 

todos para o evento de retomada da Casa da Cultura, após seis anos. Cristina pergunta 101 

se a Fabiana vai mandar a ata da reunião, e a Carla diz que vão receber no grupo do 102 

Whats, e Fabiana esclarece que mesmo quem não é conselheiro pode participar. Após, 103 

o Secretário Elias informa que está saindo da Secretaria, que o Lee Jefferson vai assumir 104 

a pasta, e ele vai para outro setor da Prefeitura. Sem mais assuntos a tratar, Fabiana 105 

encerra a reunião, e convida todos para uma foto. Eu, M, redigi a presente ata, assinada 106 

por mim, pela presidente, e os demais conselheiros assinaram a lista de presença.  107 


